

平成30年4月11日

各位

会社名 株式会社ウェッジホールディングス 代表者名 代表取締役社長兼CEO 此下 竜矢 (コード2388 東証JASDAQ市場) 問合せ先 開示担当 小竹 康博 (TEL 03-6225-2207)

## 『ハイキュー!!バボカ!!』体験会を『ハノイ日本文化交流祭2018』にて開催

当社(本社:日本国東京都中央区、代表取締役社長兼CEO:此下竜矢)は、2018年3月24日~25日にベトナムのハノイ市内で開催されたイベント『ハノイ日本文化交流祭2018』において、トレーディングカードゲーム(以下、TCG)『ハイキュー!!バボカ!!』体験会を実施いたしました。

本イベントは、日本ベトナム外交関係樹立45周年を記念する、ベトナムハノイ市人民委員会と在ベトナム日本国大使館が共催したイベントです。



ブースでは、当社が開発・ベトナム販売に関わっているTCG『ハイキュー!!バボカ!!』(ベトナム 語版)の初公開と体験会、グッズ抽選会等を実施いたしました。当ブースへの来場者数は約6,000 名、体験会の参加者数は400名、商品チラシ配布数は1,500枚、抽選会にはFacebook上で551回のシェアと19,000人へリーチされました。ブースは大盛況で開始時間から終了まで満員状態となりました。また、商品ターゲットとなる年齢層だけではなく、幅広い年齢層の方に商品に興味を持っていただけました。

既にお知らせしておりますとおり、当社はベトナムを皮切りに東南アジア各国へTCG『ハイキュー!!バボカ!!』の販売を展開してまいります。今後もこのような体験会等を通じ、コンテンツ業界を盛り上げるとともに、コンテンツホルダー様とユーザへの架け橋として、活動を継続してまいります。









\*

『ハイキュー!!バボカ!!』は、タカラトミー様から発売されているTCGで、当社がゲームデザインで協力した作品です。

## ■イベント概要

名 称:ハノイ日本文化交流会2018

日 時:2018年3月24日~25日 (10:00~17:30)

会 場:リー・タイ・トー公園 (ベトナム・ハノイ)

主 催:ベトナムハノイ市人民委員会、在ベトナム日本国大使館

(C)H. Furudate / Shueisha, "HAIKYU!!" Project, MBS

(C) TOMY